
Siracusa.  Casa-famiglia  di
via  Lazio,  operatori  senza
stipendio da 4 mesi
Settimane decisive per il futuro della comunità alloggio di
via  Lazio.  La  struttura  è  stata  al  centro  di  un  acceso
confronto politico, anche in Consiglio comunale. Scongiurata
la sua chiusura ma in attesa di definire la nuova formula di
gestione,  gli  operatori  sono  rimasti  senza  stipendio  da
gennaio ad oggi. Nonostante la difficile situazione, hanno
continuato a svolgere il loro servizio a favore degli ospiti
della comunità alloggio.
Il  Comune  di  Siracusa,  proprietario  dell’immobile,  sta
cercando di accelerare i tempi. Per la definizione complessiva
della vertenza deve essere indetta la gara per l’affidamento
della  gestione  secondo  gli  standard  regionali.  Palazzo
Vermexio ha completato le procedure di competenza, attende
adesso  il  via  libera  dagli  altri  uffici  competenti.  Ed  è
questo un passaggio che permetterà di regolarizzare anche i
pagamenti dei mesi rimasti ad oggi “scoperti”. L’assessore
Alessandra  Furnari  sta  monitorando  la  situazione,  ben
comprendendo  le  difficoltà  degli  operatori  e  delle  loro
famiglie. “E’ prioritaria la definizione economica delle loro
spettanze. Il mandato di pagamento del mese di gennaio è in
ragioneria”.
Dalla casa famiglia di via Lazio, però, seguono l’evoluzione
con poca fiducia. “Di fatto non ci vogliono fare chiudere,
bene. Ma senza soldi come si manda avanti una struttura che ha
tante spese per gli ospiti? Anche noi operatori, poi, abbiamo
famiglia ed i nostri stipendi non sono da favola”, si sfoga
uno dei lavoratori della struttura.
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Fondazione  Inda  protagonista
a  “La  Via  dei  Librai”:  in
mostra  i  tesori  della
biblioteca
Da venerdì 26 a domenica 28 aprile quarta edizione de “La Via
dei Librai”, prestigiosa manifestazione culturale nel cuore
arabo-normanno del capoluogo, al Cassaro Alto. Alla tre giorni
dedicata ai libri, agli scrittori e ai lettori partecipa anche
la Fondazione Inda con uno stand attraverso il quale verrà
promossa  la  programmazione  della  Stagione  teatrale  che
prenderà il via fra pochi giorni: il 9 maggio con “Elena”
(regia  di  Davide  Livermore)  e  il  10  maggio  con  “Troiane”
(regia di Mayette-Holtz), entrambe di Euripide. Oltre alle due
tragedie  sarà  messa  in  scena  “Lisistrata”,  commedia  di
Aristofane (la prima il 28 giugno), per un totale di tre
produzioni con 48 repliche tra il 9 maggio e il 6 luglio,
oltre  100  attori  coinvolti,  due  eventi  unici  con  Luca
Zingaretti e Ludovico Einaudi, tanti altri eventi collegati
fra i quali tre mostre, un processo simulato, quattro lezioni
magistrali e, infine, il Festival Internazionale dei Giovani
nel Teatro di Akrai.
La Fondazione Inda, per la manifestazione “La Via dei Librai”,
intende anche promuovere il suo patrimonio legato al teatro
del  mondo  classico,  unico  nel  suo  genere  nel  panorama
culturale italiano. In particolare, saranno esposte le prime
edizioni della prestigiosa rivista sul teatro antico Dioniso,
programmi di sala degli anni passati e alcuni dei volumi più
antichi di un tesoro posseduto dall’Inda: la Biblioteca della
Fondazione che, oggi, ha sede a Palazzo Greco a Siracusa.
Voluta nel 1927 dal conte Mario Tommaso Gargallo, custodisce
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oltre 4.000 volumi collocati in 12 librerie, perfettamente
fruibile  dagli  studiosi  e  dal  pubblico.  All’interno  sono
conservati testi di drammaturgia greca e latina, filologia
classica e medievale, archeologia, storia della danza e della
musica,  storia  antica  e  moderna,  letteratura  italiana  e
straniera. I testi più antichi risalgono alla fine dell’800 e
arrivano sino ai nostri giorni; molti sono in lingua latina,
inglese,  francese  o  tedesca  e  la  maggior  parte  di  essi
proviene dalle Università di Parigi, Buenos Aires, Göteborg,
Heidelberg,  Cambridge,  Genova,  Palermo,  Firenze,  Roma,
Catania, Limoges.

Siracusa.  Pensioni  e
quota100, “fuga” dal Comune:
“personale,  bandire  nuovi
concorsi”
Come anticipato da SiracusaOggi.it alcune settimane addietro,
con Quota100 sono lievitate le richieste di pensionamento da
parte  del  personale  del  Comune  di  Siracusa.  Dirigenti,
funzionari, impiegati, agenti della Municipale: è un piccolo
ma sostanzioso “esodo”.
Il rischio è che l’amministrazione comunale possa trovarsi in
difficoltà in mancanza di una programmazione lungimirante per
sopperire alle prossime collocazioni a riposo. Il consigliere
comunale Andrea Buccheri del gruppo “Democratici per Siracusa”
ha  presentato  a  tal  proposito  un’interrogazione  che  sarà
trattata  in  aula  durante  il  Question  times  del  6  maggio
prossimo. Chiede di sapere “quali strategie ha predisposto
l’amministrazione comunale per reclutare nuovo personale in
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sostituzione di quello che andrà in pensione”, sollecitando
una risposta scritta “perché – fa notare Buccheri – si tratta
di un argomento molto importante e la città ha diritto di
sapere come il Comune intenda agire, visto che deve garantire,
tra  gli  altri,  i  principi  di  portata  costituzionale
dell’efficienza e del buon andamento”. Il pericolo, infatti, a
giudizio di Buccheri, è che il Comune possa trovarsi in breve
tempo privo del personale necessario per garantire i numerosi
servizi che ogni giorno vengono erogati alla cittadinanza
“L’Amministrazione Comunale – sottolinea Buccheri – potrebbe
procedere  all’eventuale  stabilizzazione  dei  precari,
contrattisti  ed  ex  articolo  23,  ai  quali  potrebbe  essere
ampliato  il  monte  ore  a  36  settimanali,  bandendo  magari
concorsi  riservati  al  personale  interno  per  consentire  il
passaggio alle mansioni superiori”.

Case Vacanze, Siracusa rimane
meta  top  ed  in  agosto  è
“regina” della convenienza
La Sicilia si conferma tra le mete più ambite per le vacanze
estive. Il portale Holidu, motore di ricerca per case vacanza,
ha analizzato i prezzi degli alloggi di oltre 300 destinazioni
in Italia e nel mondo e nel confronto tra i prezzi (alta/bassa
stagione)  è  emerso  la  Sicilia  è  una  delle  regioni  più
convenienti con una spesa media di 131€ per l’alta stagione
contro i 98€ per la bassa.
E tra le località top, Siracusa in agosto è la “regina” della
convenienza con un costo medio di affitto di una casa vacanze
di 120 euro (102 in bassa stagione). Il dato è provinciale e
non  riguarda  il  solo  capoluogo.  Curioso  come  nel  centro
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storico di Ortigia si abbassi ulteriormente il costo medio
che, tra alta e bassa stagione, oscilla tra i 100 euro per
notte. Mentre sorprende il dato di Portopalo: costo medio 140
euro per notte secondo i dati Holidu.
Cifre ben lontane dalla gettonata Taormina (191 euro) e San
Vito Lo Capo (153). Irraggiungibile Panarea (450 euro per
notte).

Siracusa.  Circolo  nautico
“invaso”  dai  cani  randagi:
“Costretti a chiudere”
“Una  situazione  ingestibile,  tanto  che  un  circolo  dovrà
chiudere perchè l’area è ormai invasa da cani randagi”. A
denunciare  un  problema  che  definisce  molto  serio  è  Santo
Mazzarella dell’ Asd Darsena Nautica Targia. Un branco di cani
stazionerebbe nella zona di contrada Stentinello, alla Targia.
“Dopo  alcune  telefonate  ai  vigili  urbani  di  Siracusa  per
denunciare  aggressioni  verso  passanti  in  bicicletta  e
motorini- racconta – ho comunicato al Comune la presenza di 8
cani (adesso più numerosi) per declinare ogni responsabilità,
visto che i passanti venivano a reclamare da noi, convinti che
si  trattasse  di  cani  di  nostra  proprietà”.  Era  la  scorsa
estate  quando  la  segnalazione  è  stata  protocollata.  “Dei
preposti del servizio veterinario sono venuti ad effettuare le
dovute  verifiche-  prosegue  Mazzarella-  Sono  seguiti
sopralluoghi dei vigili urbani e la garanzia che avrebbero
accalappiato i cani per portarli via. Passaggio che non si è
mai verificato”. Lo scorso novembre, secondo il racconto del
rappresentante del circolo “la situazione è peggiorata, tanto
che una donna è stata morsa e condotta in ospedale. I cani
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intanto  continuano  a  riprodursi  in  maniera  incontrollata.
Ennesima aggressione, in questo caso per fortuna senza gravi
conseguenze, lo scorso 7 marzo, ai danni di un bambino. Sono
partite raccomandate al Prefetto, alla Procura, al Sindaco,
alla  Sezione  Veterinaria:  nulla”.  Mazzarella,  dopo  avere
appreso, lo scorso 23 aprile, che il servizio di cattura è
sospeso e che i canili non dispongono più di alcun posto,
esprime rammarico. “Siamo sfiduciati.- conclude- Non sappiamo
più a chi rivolgerci. Tra qualche settimana saremo costretti c
chiudere perchè l’area sarà definitivamente dei cani, ormai
più numerosi dei soci”

Siracusa. Costa del Sole, il
Comitato  Pro  Arenella:
“Ripristinare  l’accesso  alla
spiaggia”
La discesa alla spiaggia di Costa del Sole torna al centro
dell’attenzione.  Il  Comitato  Pro  Arenella  sollecita
l’amministrazione  comunale  a  ripristinare  celermente  il
sentiero,  impraticabile  dopo  la  stagione  invernale  e  le
relative  ondate  di  maltempo.  “Tale  discesa-  spiega  il
presidente,  Sandro  Caia-  che  costituisce  l’accesso  alla
relativa spiaggia, l’anno scorse è stata interessata da lavori
di ripristino e di manutenzione che hanno assicurato agli
utenti e i fruitori della spiaggia un accesso sicuro. Tali
lavori, posizionamento di terriccio su un manto argilloso,
sono stati temporanei in quanto sono bastate le prime piogge a
distruggere  la  discesa  rendendola  totalmente  franata  e
dissestata”.La richiesta è quella di un intervento immediato
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per  garantire  la  fruizione  della  spiaggia  con  l’imminente
stagione estiva, soprattutto “per quei residenti e cittadini
che spesso incontrano notevoli disagi e che, per ragioni di
mobilità, si vedono negato il diritto di poter usufruire della
spiaggia”.   Il  Comitato  Pro  Arenella  ritiene  “auspicabile
realizzare  un  impianto  definitivo  che  possa,  nel  tempo,
capitalizzare la spesa e non rappresentare un costo annuale”-

“Ti  sgozzo,  ti  tolgo  il
bambino”,  in  carcere  ex
marito  violento:  la  donna
perseguitata da dicembre
Dallo scorso dicembre, senza sosta, fino a trasformare in
incubo la vita della sua ex convivente. Un uomo di 39 anni è
stato arrestato ieri dalla Squadra Mobile di Siracusa, in
esecuzione dell’ordinanza emessa dal Gip su richiesta della
Procura della Repubblica. L’uomo è stato condotto in carcere
con l’accusa di atti persecutori (stalking). I fatti sarebbero
stati commessi ad Augusta, fino a ieri,  momento in cui stata
disposta la misura cautelare a suo carico.
Secondo le indagini svolte dalla Squadra Mobile, su direttive
del  Sostituto  Procuratore   Stefano  Priolo  e  con  il
coordinamento del Procuratore Aggiunto Fabio Scavone, l’uomo
ha posto in essere nei confronti della ex convivente condotte
persecutorie, quali ingiurie e reiterate minacce di morte,
utilizzando come pretesto il diritto di visita del figlio di
tre anni, regolamentato da una sentenza del Tribunale civile
di Siracusa.
Gli incontri con il figlio minore hanno rappresentato per
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l’indagato occasione di intimidazione nei confronti della ex
compagna, alla quale lo stesso avrebbe mimato il gesto dello
sgozzamento con un coltello da cucina, minacciandola anche di
sottrarle l’affidamento del bambino.

Siracusa.  Droga  in  Ortigia,
premiato  il  fiuto  del  cane
Ivan
I  Carabinieri  della  Stazione  di  Ortigia,  collaborati  dai
colleghi del Nucleo Cinofili di Nicolosi, impegnati in un
servizio  di  prevenzione  e  repressione  del  fenomeno  dello
spaccio di stupefacenti nello storico quartiere, hanno tratto
in arresto in flagranza di reato, Michele Amenta, classe 1998,
disoccupato e con precedenti di polizia.
I  militari  nel  corso  di  una  perquisizione  domiciliare  e
personale, effettuata con il fondamentale apporto del collega
a 4 zampe Ivan rinvenivano all’interno della camera da letto,
abilmente occultata, oltre 12 grammi di cocaina in pietra,
circa  150  grammi  di  hashish,  in  parte  già  suddiviso  in
stecche, una consistente somma di denaro, in banconote di
piccolo  taglio,  ritenuta  essere  il  provento  dello  spaccio
dello  stupefacente,  3  bilancini  di  precisione  e  svariato
materiale utilizzato per il confezionamento delle droghe tra
cui 4 grossi coltelli e 9 cartucce per fucile cal.12. Veniva
altresì rinvenuto, e sequestrato, unitamente a quanto sopra
descritto, un dispositivo elettronico di videosorveglianza che
con  l’ausilio  di  telecamere,  utilizzato  dall’arrestato  per
prevenire eventuali controlli delle forze dell’ordine.
Il  giovane,  condotto  presso  i  locali  della  Compagnia  di
Siracusa per le formalità di rito, è stato successivamente
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sottoposto  agli  arresti  domiciliari  così  come  disposto
dall’Autorità Giudiziaria di Siracusa.

Luca  Cannata  guarda  a
Bruxelles: “voglio portare la
voce del territorio”
Agricoltura, infrastrutture, sburocratizzazione e sostegno a
imprese e amministrazioni locali. Da questi punti fondamentali
parte la scelta di Luca Cannata di candidarsi alle prossime
elezioni europee tra le fila di Fratelli d’Italia. “La mia è
una scelta di campo – dice – per dare al territorio una
risposta  concreta  e  fattiva,  sono  l’unico  amministratore
locale  candidato  della  provincia,  l’unico  ad  avere
un’esperienza da poter mettere a disposizione. Posso andare a
Bruxelles  per  portare  la  voce  del  territorio  e  credo  sia
importante dare risposte alle domande dei cittadini”. Basti
pensare  all’economia  agricola,  che  contraddistingue  in
particolare  la  parte  sud  orientale  della  Sicilia  (ma  non
solo), che in questi anni ha vissuto problematiche irrisolte.
Il pomodorino di Pachino, ad esempio, viene trovato nella
grande  distribuzione  organizzata  a  2,50  euro  se  proviene
dall’Italia e a 1,40 euro se importato dal Nord Africa. “La
Gdo  acquisterebbe  quello  straniero  –  sottolinea  Cannata  –
mettendo  in  crisi  la  piccola  impresa,  certo,  ma  anche  le
grandi aziende, che si trovano a dover rispettare giustamente
standard  salariali  e  sicurezza  su  lavoro,  che  però  fanno
lievitare quei costi che all’estero non sono contemplati”. E
quindi sostegno alle imprese, con il sindaco di Avola che
vorrebbe farsi portavoce delle problematiche che riguardano
anche infrastrutture a servizio della collettività e delle

https://www.siracusaoggi.it/luca-cannata-guarda-a-bruxelles-voglio-portare-la-voce-del-territorio/
https://www.siracusaoggi.it/luca-cannata-guarda-a-bruxelles-voglio-portare-la-voce-del-territorio/
https://www.siracusaoggi.it/luca-cannata-guarda-a-bruxelles-voglio-portare-la-voce-del-territorio/


imprese, pensiamo anche alla nostra zona industriale e al
porto di augusta, alle spese in conto capitale dei Comuni che
devono districarsi tra blocchi, vincoli e patti di stabilità.
“Ad Avola in questi anni abbiamo fatto un grande lavoro di
visione e strategia di sviluppo intercettando anche parecchi
fondi europei – conclude Cannata – è fondamentale un’Europa
più  vicina  al  territorio  anche  atttarverso  la
sburocratizzazione a favore di imprese e cittadini per il
rilancio del sistema produttivo e per fare del bene a tutti”.

Il corpo di Santa Lucia ad
Erchie, Italia: “Speranza di
riabbracciarla a Siracusa”
Le  spoglie  di  Santa  Lucia  ad  Erchie.  C’era  anche  una
delegazione di Siracusa, con il testa il sindaco, Francesco
Italia e il presidente della Deputazione della Cappella di
Santa Lucia ad accompagnare il corpo della Patrona di Siracusa
nel centro della provincia di Brindisi. “Una forte emozione
essere  ad  Erchie  -commenta  il  primo  cittadino-   ad
accompagnare le spoglie mortali della nostra santa patrona.
Siracusa ed Erchie unite nel nome di Lucia. Grande speranza -
aggiunge Italia- quella di riabbracciare la nostra patrona
nella  sua  città  natale”.  Le  spoglie  di  Santa  Lucia,  da
Venezia, sono arrivate ieri ad Erchie insieme a quelle di
Santa Irene (custodite a Catignano, in provincia di Pescara).
Un evento straordinario per la comunità cattolica pugliese,
che  si  concluderà  il  4  maggio  prossimo.  La  cerimonia  di
accoglienza delle spoglie si è svolta nella prima serata,
all’interno  dell’area  mercatale.  Il  corpo  di  Sana  Lucia,
custodito  nella  sua  teca  di  cristallo,  è  esposto  alla

https://www.siracusaoggi.it/il-corpo-di-santa-lucia-ad-erchie-siracusa-rappresentata-dal-sindaco-e-dal-presidente-della-deputazione/
https://www.siracusaoggi.it/il-corpo-di-santa-lucia-ad-erchie-siracusa-rappresentata-dal-sindaco-e-dal-presidente-della-deputazione/
https://www.siracusaoggi.it/il-corpo-di-santa-lucia-ad-erchie-siracusa-rappresentata-dal-sindaco-e-dal-presidente-della-deputazione/


venerazione  dei  fedeli.


